
 

 

  MEMÓRIA DA 1ª REUNIÃO (INSTALAÇÃO) DO SUBCOMITÊ JUQUERY CANTAREIRA  
 SCBH-JC 

GESTÃO 2021-2023 

DATA: 14/09/2021 HORÁRIO: 09H00 LOCAL: Plataforma Teams 

LISTA DE PRESENÇA – SCBH-JC 

Entidade  Nome 

SABESP Nilton de Santana 

Secretaria da Saúde Mário Cesar  

ASSEMAE Gustavo Prado 

IAB Luiz Sampaio de Moura Azevedo 

MDV Bianca Forti 

UFABC Renata Moreira 

Associação Floresta em Pé Hélcio Júnior 

PM de Cajamar Fernando Jordani Feliti 

PM de Franco da Rocha Ricardo Lopes Cristino 

PM de Mairiporã José Eduardo Victorino 

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

APU Amauri Pollachi – Vice-presidente do CBH-AT 

FABHAT Hélio Suleiman – Diretor Presidente da FABHAT 

FABHAT/ Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

Ausências Justificadas: 

 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura 

Hélio Suleiman (FABHAT) iniciou a reunião as 10h00, em segunda chamada, e agradeceu a 

presença de todos. Justificou que o Vice-presidente do Comitê, Amauri Pollachi se atrasará por 

motivos médicos. Também justificou as ausências do Secretário do CBH-AT, Wanderley de Abreu 

Soares e também do Presidente, Clóvis Volpi, devido ambos estarem em outras reuniões.  

Hélio prosseguiu informando que está à disposição e demonstrou total apoio aos trabalhos. 

Ana (Secretaria Executiva do CBH-AT) realizou uma breve apresentação sobre as principais 

atribuições do Subcomitê, assuntos que foram tratados na gestão anterior, os assuntos que 

serão itens de pauta em reuniões futuras e o levantamento das representações mostrando as 

vagas em vacância. 

2. Definição de Coordenadores: 

Coordenador (ESTADO): Mário César – Secretaria da Saúde 

Coordenador (Municípios): Fernando Jordani (PM de Cajamar) 



 

 

Coordenador (Sociedade Civil): Renata Moreira (UFABC) 

Coordenador geral: Mário César. 

3. Indicação de representantes, da sociedade civil, titular e suplente, para a Câmara 

Técnica de Monitoramento Hidrológico (CTMH) 

Ana esclareceu brevemente que a Câmara foi criada com intuito de, dentre outras atribuições, 

acompanhar, propor e fomentar ações para modernizar, ampliar e garantir a adequada 

operação e manutenção do sistema de monitoramento da qualidade e quantidade da água dos 

corpos de água superficiais e subterrâneos, bem como das captações e lançamentos outorgados 

na Bacia Hidrográfica do Alto Tietê. 

Mário César (Secretaria da Saúde) informou que sua entidade tem cadeira na referida Câmara e 

que também pode dar o suporte de informar os membros deste subcomitê sobre os assuntos 

que estão sendo tratados no âmbito da CT.  

 

Amauri Pollachi (Vice-presidente do CBH-AT) desculpou-se pelo atraso na presente reunião e 

deu boas vindas a todos e todas. Parabenizou a coordenação e sobre as diretrizes do Plano de 

Trabalho, Amauri sugeriu que este fosse o primeiro item de pauta da próxima reunião deste 

Subcomitê e que fosse criado um calendário com as datas das próximas reuniões. 

 

Ana sugeriu as 2ªs terças-feiras de cada mês, porém como alguns possuem dificuldades essa 

data não ficou firmada. 

 

Ana (Secretaria Executiva) irá criar um grupo no Whatsapp deste Subcomitê onde assuntos 

possam ser tratados com mais facilidade.  

Todos parabenizaram as coordenações. 

 

Esgotados os assuntos a reunião se encerrou às 11h30. 

 

 

 


